

《单词百科:reserpine是什么意思?reserpine怎么发音?reserpine的解释和用法》

英语单词reserpine是什么意思?reserpine怎么读?reserpine怎么发音?简答网为您整理了reserpine的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



reserpine怎么读

reserpine的读音:[ˈres ə p ɪ n]

reserpine的意思

1、n.利血平;塞尔芬;

reserpine的双语例句

1、Objective : To compare the effects of Sanweishuyu recipe on reserpine reversal teat in mice by chrono-medication.

目的: 研究三味舒郁方择时用药对利血平致郁小鼠的作用.

2、On the contrary , MIC of SE 7 , SE 9 and SE 68 increased after adding of reserpine.

但菌株SE7、SE9、SE68的MIC在加入利舍平后增大.

3、The reserpine sample were analyzed successfully with the vacuum interface.

利用该接口检测了利血平样品.

4、Methods The effects of Wei Le San on reserpine induce gastric ulcers models were investigated respectively.

目的研究胃乐散对急、慢性三种实验性溃疡模型的作用.

5、Methods: The present study utilized mice forced swimming test , tail suspension test and reserpine reversal test.

方法: 小鼠悬尾、小鼠强迫游泳及利血平拮抗实验.

6、Crystallization process of reserpine was investigated in this paper.

研究从催吐萝芙木中提取利血平的结晶工艺.

7、Depletion of sympathetic transmitters by reserpine did not affect induction of the inhibition.

用利血平耗竭交感神经递质则不影响该效应.

以上是简答网为您整理的reserpine怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于reserpine的

用法、reserpine的释义、reserpi

ne的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/reserpine>